

Fortbildung Notfallseelsorge

22. September 2015



Zu einem spannenden Fortbildungs-Nachmittag besuchte Notfallseelsorger Michael Senner die Rettungswache des RKSH. Es gab wertvolle Tipps und Einblicke in die "Erste Hilfe für die Seele", denn auch der Rettungsdienst gerät häufig in die Situation, für Angehörige die erste Notfallseelsorge zu leisten. Neben den grundsätzlichen Aufgaben der Notfallseelsorge und deren Organisation wurde im regen Austausch auch über die Hilfe für Einsatzkräfte gesprochen und das Erkennen von Warn- und Stresszeichen - auch im eigenen Team! Die Bedeutung der Kommunikation miteinander und untereinander wurde hervorgehoben. Zusammen mit Pastor Hermann Reimer leitet Michael Senner die Notfallseelsorge im Kirchenkreis Aurich und Norden. Menschen in Ausnahmesituationen beizustehen ist eine Aufgabe, bei der sich Notfallseelsorge und Rettungsdienst überschneiden.